

Ein kurzer Ausflug in die historische Altstadt war es wert sich die Zeit zu nehmen, um auch das gute Kellerbier zu genießen.

Mit zwei Mopeds und jeweils mit einer wundervollen Sozia ging es lediglich im Tiefflug über die BAB nach Bamberg.

An einem zentralen Marktplatz haben wir die Bikes gut platziert und sind in Richtung Altstadt geschlendert. Der Wettergott war uns sehr wohl gesonnen. Es war ein richtig Entspannender Tag in einer sehr entspannenden Umgebung.

Es lohnt sich ... klar steht als Zielgebiet auch die Fränkische Schweiz als Fahrgebiet zur Verfügung, doch dort sind uns einfach zuviel Ordnungshüter, die sich auf die Lauer legen.